

FILS DE LA TERRE CANADIENNE

ECOUTEZ L'APPEL DES SILLONS

Préservez le patrimoine que vos pères vous ont légué!
Donnez un exemple de vaillance à vos frères émigrés!

LE CONCOURS DU MERITE AGRICOLE DE 1924 DEVRA ETRE POUR VOUS LE CONCOURS DE L'EXEMPLE

Aux cultivateurs des comtés de Charlevoix, Chicoutimi, Lac St-Jean, Montmorency, Portneuf, Québec et Saguenay sera dévolu cet honneur de rappeler vers les plaines fécondes de la province de Québec ceux qui nous ont désertés pour les cités américaines.

Le concours du Mérite Agricole est un stimulant pour ceux qui y participent comme pour ceux qui, de loin ou de près, en surveillent les développements.

Il inspire l'effort, anime le courage et centuple la force!

C'est une institution patriotique, la sauvegarde assurée de la continuation des labeurs accomplis par nos ancêtres. C'est la Religion de la Terre!

Pensez à vous! Pensez à vos fils! Pensez aux fils de vos fils! Pensez à vos frères éloignés!

Préparez à ceux qui vous remplaceront un héritage solidement assis, dont la prospérité assurera au sol la fidélité de vos continuateurs, dont le développement constant incitera les Canadiens-Français de la Nouvelle-Angleterre à revenir fonder de nouveaux foyers "CHEZ EUX".

ENROLEZ-VOUS SOUS LE DRAPEAU VERT ET ROUGE, EMBLEME DU SANG QUI COURT DANS VOS VEINES, DES VERTES PRAIRIES QUI SONT VOTRE BIEN.

QUE LA FECONDE REGION DU NORD, DONT LA REPUTATION DE PROGRES ET DE VAILLANCE A FRANCHI LES MERS, COMMENCE A SE PREPARER SANS RETARD ET QU'ELLE ASSUME LA NOBLE TACHE DE FAIRE UN SUCCES COMPLET DU MERITE AGRICOLE DE 1924.

Que les cultivateurs pratiques n'oublient pas que les trois premiers concurrents pour la Médaille d'Or auront \$450.00 en prix à se partager. Pensez-y!

L'HONNEUR ET LE PROGRES RECOMPENSERONT ENCORE VOS LABEURS!
VOUS SEREZ LES PIONNIERS DU RETOUR AU SOL!

BRAVES CULTIVATEURS DE LA CINQUIEME REGION: ALLONS, FACE AU DEVOIR
POUR 1924.

N.-B.—A partir de l'année 1925, les divisions de la province pour les fins de ce concours seront modifiées. Pour donner à tous les cultivateurs de la première région la chance de se préparer pour 1925, nous leur dirons que la première région comprendra les comtés d'Argenteuil, Beauharnois, Châteauguay, Deux-Montagnes, Hochelaga, Huntingdon, Jacques-Cartier, Laprairie, l'Assomption, Laval, Napierville, Soulanges, Terrebonne et Vaudreuil.

BIBLIOTHEQUE
NATIONALE

PER
B-226

S

ADMINI

VO